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Pendant une semaine tous les tailleurs de pierre en 
formation à l’atelier ont travaillé sous les yeux des 
élèves de l’établissement la Chartreuse-Paradis 
(Brives-Charensac) à la construction de l’autel qui 
orne désormais la chapelle de leur école. Taillé en 
arkose, sa sobriété et sa simplicité facilitent la 
méditation et la communion avec le Christ. Une 
pierre ronde ferme l’autel dans lequel se trouvent 
les reliques des Saints patrons de l’école. Sur 
celle-ci les prêtres ont souhaité que soit gravé un 
agneau, animal de l’ancien testament qui parle 
particulièrement aux enfants  (suite à la page 7).  
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N°4 
 Décembre 1999 

En octobre 1999, l’Atelier St Jean 
des 4 Couronnés a fabriqué un autel 
pour la chapelle de la Chartreuse de 
Brives-Charensac en Haute-Loire. 

Le Mot du Président 
Chers Amis, 
 
  Les 4 couronnés 
vous souhaitent un 
joyeux Noël., une très 
bonne année et vous 
témoignent leur 
reconnaissance à 
vous qui nous aidez 
par vos prières, votre 
amitié, vos dons et 
une multitude 
d'attentions de toutes 
sortes. 
 
  Que l'an 2000 soit 
pour vous tous chers 
amis de notre 
Association, vos 
familles, vos projets, 
vos responsabilités 
une année heureuse. 
 
  Que le Seigneur 
aide et protège 
chacun d'entre vous 
dans son combat 
quotidien. 
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Fabrice Bergounioux 
Toujours en pleine réflexion... 

Fabien Alliez  
.taille la pierre et moi je lui 

ai taillé la tête  
“photo oblige”... 

Christophe Gehin 
d’une main le taillant de 

l’autre la guitare.   
 

Quentin Vareine 
Là c’est à son réveil je ne vous raconte 
pas le soir... 

Jean-Joseph Chevalier 
bientôt partant et bien portant. 

et aussi... 
Alexandre Megglé, Philippe Oyonarte, Philippe Salort, Frédéric Hersen 
peut-être qu’au mois de juin nous aurons leurs photos et un commentaire!!!  

Thibault Le Gouz de St-Seine 
Certains n’ont pas donné de photo d’autres 
en donnent trop. En bref il faut toujours 
répéter et le résultat escompté n’est pas 
toujours le bon. 

http://www.iteksoft.com/modules.php?op=modload&name=Sections&file=index&req=viewarticle&artid=4
http://pdf.iteksoft.com/modules.php?op=modload&name=Sections&file=index&req=viewarticle&artid=4


3 

Jacob Goldman 
Rappeur à ses heures.  

Guillaume Descubes 
Ses deux mains vont rejoindre la 
tête et le sol. 

Paul-Emmanuel Gilbert 
chanteur ou maçon 

La question ne se pose pas :  il est les deux.   

et les sans photos 
Cyril Bonnardel, Richard Sanchez, Thierry Colin, Laurent Sirieys 

Hamza Redaouia  
enfin un qui sourit ... 
à croire que la formation c’est ... 

Alexandre Doursout 
le parisien de la promo. 

 

Jean-Christophe Delcayre      TRANSEPT 
Carlos Alcazar                       TRANSEPT 
Majid Doudouhi                    TRANSEPT 
Pascal Cardon                        TRANSEPT 
 
Jean-Noël Giraudot                FORMATEUR Chantier Barjols 
+ 10 Stagiaires sur le Chantier-Insertion de Barjols     
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            La maison de Tourves en Provence acquise grâce à votre générosité remplit 
bien son office et Martine Gaboriaud y accueille les garçons en bon nombre. Ceux-
ci encadrés par Richard Van Rhijn pour la taille de pierre et Serge Galléazzi pour la 
maçonnerie ont eu d'excellents résultats aux examens de juillet - dix sur onze ont été 
reçus. Le 4eme trimestre voit une quinzaine de tailleurs et une dizaine de maçons en 
formation. 

Les 4 Couronnés de St Wandrille sont en train de trouver une autre abbaye à 
restaurer et une aide pour l'outillage. Jacqueline Gomez accueille avec le sourire 
dans la maison les amis de passage. Par contre notre chef de chantier nous quitte 
pour des raisons personnelles après avoir bien lancé Transept Normandie. Nous l'en 
remercions. Joseph Deschamps lui succède, nous lui souhaitons plein de bonnes 
choses dans sa nouvelle fonction.  
            Par ailleurs et l'action de grâce du président sombre parfois dans le souci 
journalier, les toits résistent mal aux trombes d'eau et fuient quelque peu..., la 
réhabilitation du foyer de Tourves se poursuit : une dizaine de pièces et de 
chambres ont été refaites, le chauffage mis aux normes de fonctionnement et de 
sécurité. Ceci dit il faut refaire la cuisine remplacer la chaudière de St Wandrille, 
l'outillage manque encore, les voitures flanches... etc... La formation  se fait dans 
des conditions matérielles rudes et nous avons trouvé un grand terrain à 1.5 km de 
Tourves avec un beau hangar tout neuf pour nos jeunes maçons les plus mal lotis. 
Mais ceci est encore du domaine de l'espérance... et de l'insomnie financière. 
            Il  nous a attribué un CES pour financer un poste d'entretien pour la maison 
de Tourves et Monsieur Yves Chalamet a rejoint nos rangs. 

Je ne m'étendrai pas plus, les fins d'années sont difficiles pour beaucoup 
mais nous avons besoin de vous. Notre tâche est une petite goutte d'eau sur un 
incendie qui couve et abîme une part importante de la jeunesse de notre pays. 
            Enfin nous avons la grande joie d'accueillir le Père Drago appelé par la 
Congrégation St Jean à succéder au Père Nicolas de Boccard. Notre gratitude est 
grande et nous lui souhaitons d'être profondément heureux dans son rôle de Père. 
Nous remercions beaucoup le père Nicolas. 
            La vierge Marie veille sur nous tous avec une affection infinie. 
            Très amicalement.                                                            Le Président 
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DEPART DE SERGE CHAUMONT....  
 

Après 2 ans de bons et loyaux services, Serge Chaumont a 
quitté l’association qu’il avait contribuée à faire grandir et 
connaître.   
En 1997, il a eu un grand nombre de tâches à accomplir entre 
autre la réalisation du journal  “La Pierre d’Angle”.  
Il s’investit également dans la maison de Tourves, en aidant la 
mère - Martine - à encadrer les jeunes. 
Actuellement, il se lance dans la recherche d’un travail 
correspondant plus à son niveau d’étude.  

Nous le remercions sincèrement et lui gardons une place dans notre coeur.  
 
ARRIVEE D’URBAIN LONIEWSKI 
 
             Je découvre petit à petit mes différentes tâches,  et comme 
le dit si bien le Père Drago un peu plus loin, à travers “les richesses 
et les pauvretés des uns et des autres”. De plus,  malgré ma récente 
présence au sein de l’Oeuvre, je me permet de dire ma joie de 
participer concrètement dans une Oeuvre que j’ai vu grandir depuis 
sa fondation. Brassois, j’ai pu participer dans le temps à différentes 
sorties ou pèlerinages des 4 couronnés organisés par le père Jean-
Marie Gsell ancien curé de Bras et Frère de St Jean . C’est un très 
grand honneur pour moi de pouvoir continuer la rédaction d’un 
journal se nommant “ La Pierre d’Angle”. Ce nom riche en signification aussi bien 
dans le domaine du travail de la taille de pierre que dans le domaine biblique.  
Que la rédaction de ce journal soit toujours inspirée par la pierre qui a été rejetée 
par les bâtisseurs et qui est devenue “La Pierre d’Angle”. 
                                                                                                                 Urbain 

ARRIVEE DU PERE DRAGO 
 
Nous avons la joie d’accueillir le père Drago parmi nous - 
Originaire de Pourrières et plus anciennement d’origine Croate, il 
est frère de St Jean  depuis 13 ans et prêtre depuis 6 ans. Il nous 
vient de Corse, où il a séjourné pendant 7 ans. Il y était aumônier de 
lycée et collège, donc un ministère essentiellement auprès des jeunes. Depuis 
Septembre, il fait connaissance de notre famille et prend lentement sa place.  
Vous le découvrirez dans la partie “Fides quaerens Intellectum’ .  
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                         L'intention et le réel 1995 - 

2000  
 
            Installée à Bras dans le Var dès sa fondation, l'entreprise Transept poursuit 
lentement son développement Au départ l'entreprise avait été créée : 
1) pour permettre aux jeunes fraîchement diplômés de l'Atelier St Jean de parfaire 

leur formation en situation réelle de travail  
2) pour répondre, dans un cadre légal, aux nombreuses propositions de travail, 

réalisées jusque là en chantiers écoles . 
Fin 1994, lors d'un conseil d'administration, deux noms avaient été avancés : 
"Transept" et "Grain de Sénévé". 
Symboliquement, l'entreprise est sous le signe de cette double alliance, même si un 
seul pôle apparaît . 
Le transept c'est ce qui sépare le temporel (la nef) du spirituel (le choeur) . Le grain 
de sénévé c'est l'image de la générosité, de la fécondité toujours renouvelée du ciel 
sur la terre, de la descente de la Parole vers l'homme .  
Transept en tant qu'organisation économique est tenaillée entre cette intention 
lumineuse de l'origine et la contrainte de la vie moderne .  
Dès lors qu'elle assure sa pérennité financière absolument nécessaire, elle demeure 
un outil au service des hommes (et de la femme !) qui la composent et du projet 
initial qui fonde et garantit son système de valeurs .  
Nous essayons tous les jours de faire en sorte que les impératifs d'efficacité 
n'écrasent pas la liberté et l'amour contenus dans le grain de sénévé . Pris trop 
souvent dans les turpitudes du "matériel" et les angoisses du compte de trésorerie, 
nous veillons à ne pas confondre "abandon" et "relation utilitaire à la Providence" .  
 
Concrètement :  
* sur les quarante salariés passés à Transept, plus de 80% ont été formés par 
l'Atelier St Jean . 
* au niveau des chantiers, Transept poursuit la réhabilitation du Domaine du 
Peyrourier depuis 1996 et doit entreprendre pour l'année 2000 la réfection de 
l'église paroissiale Forcalqueiret - gros-œuvre /carrelage/taille de pierre (sur appel 
d'offres, marché signé). 
 la restauration des façades du futur cinéma en face du presbytère (sur appel 

d'offres, marché signé) 
 l'aménagement de la placette en contrebas de l'église et les escaliers qui 

relieraient les deux niveaux (marché en cours). 
 la restauration de la fontaine et du lavoir à la Garde Freinet  (marché négocié) 
 la réhabilitation du moulin de Paillas à Ramatuelle (sur appel d'offres, marché en 

cours ) 
bref du travail sur la planche et du bel ouvrage ....... 
 
Transept accueille Bruno Walther qui poursuit sa formation chez les compagnons et 
en janvier 2000 Jean Baptiste Jullian ; tous les deux sont d’anciens stagiaires de 
l'Atelier . Created by eDocPrinter PDF Pro!! 
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Texte enfermé dans le coffret scellé dans l'autel : 
 
            Ce vendredi 22 Octobre 
1999, à 15 h, Monseigneur 
BRINCARD, évêque du Puy, a 
procédé à la consécration du nouvel 
autel de la chapelle de l'ensemble 
scolaire " La CHARTREUSE". A 
la base de ce nouvel autel ont été 
enfouies toutes les pierres d'autel 
qui avaient été retrouvées sur le 
site. Ici même, pendant des 
dizaines d'années, des moines, puis 
des prêtres diocésains ont célébré le sacrifice du Seigneur. Ici même, pendant des 
dizaines d'années, des adultes ont consacré leur vie à l'éducation des enfants et des 
jeunes. Puisse leur offrande être agréée du Père!  
Nous n'oublions pas que ces pierres renferment des fragments d'ossements qui 
évoquent le sacrifice des martyrs. Nous voulons ici raviver la mémoire des pères 
Henri CHANES et Louis TERRASSE, des missions étrangères de Paris, massacrés 
en Chine, à la fin du XlXème siècle. Ils nous rappellent les nombreux missionnaires 
qui se sont formé à la Chartreuse pendant tant d'années. 
            Nous voulons rappeler aussi la mémoire du père Félix ROUGIER~ mariste, 
qui a exercé au Mexique son apostolat, et du père Louis BRUN, prêtre diocésain, 
dont les causes de canonisation sont introduites à Rome. Ils nous rappellent 
l'exigence de sainteté contenue dans la foi chrétienne. 
            L'autel évoque la tombe des martyrs, bien sûr. Mais nous n'oublions pas 
que, pour cette même foi, la tombe est un séjour provisoire. Nous n'oublions pas 
que, pour la foi au Christ, le destin d'une tombe est de subir le même sort que celle 
qui jouxtait le Golgotha au matin de Pâques. Un jour, à l'appel de l'Esprit, nous 
ressusciterons ; nos tombes se videront ; et nous consommerons notre rencontre 
avec le Seigneur dans la communion avec tout le peuple des rachetés.  
Vienne au plus tôt ce jour ! Maranatha !  

La formation professionnelle comprend des périodes d’alternance, des périodes en atelier et 
également des périodes en camp chantier pendant lesquelles les jeunes se déplacent tous au 
même endroit pour un travail bien défini. 
Témoignages... 
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Fides quaerens Intellectum 
L’Unité et la Confiance 

             
            Chers amis, 
 
            La rentrée étant déjà bien entamée, il est temps de vous donner quelques 
nouvelles quant à la reprise et à la direction de l'œuvre. 
Je découvre petit à petit les richesses et les pauvretés des uns et des autres et je 
viens y ajouter les miennes. Il n'y a rien d'inquiétant, sauf l'urgence d'une 
conversion personnelle de chacun des membres ainsi que des jeunes. Car rien ne 
sera jamais parfait et chacun à sa part à assumer, sinon l'unité ne pourra pas se 
mettre en place. 
             Chacun est différent, mais un but unique nous motive tous  : permettre aux 
jeunes de prendre leur place dans le monde malgré les difficultés personnelles et 
celles dues à la société d'aujourd'hui. 
             C'est un défi qui nous demande beaucoup d'espérance et de courage. Il ne 
se gagnera que dans la confiance.  
              Personne ne peut être dispensé de vivre de la confiance. Chacun à son 
niveau peut et doit faire confiance. De fait, c’est la lutte la plus terrible de la vie; 
briser le doute qui nous ronge pour rejoindre l’intention de l’autre au delà des 
paroles et des actes qui risquent toujours d’être manqués ou mal interprétés. 
              Ce sera d’abord pour tout le monde une confiance en soi, où chacun se 
rend compte de sa propre valeur et a l’audace de croire que la contribution de ce 
qu’il est n’est pas sans importance. C’est ensuite une confiance dans les autres: 
jeunes et adultes tous ceux qui se sont engagés. Et enfin, pour ceux qui ont la foi, 
c’est une confiance inconditionnelle en Dieu . 
             Sans cela, nos cœurs se sclérosent et nos intelligences s'obscurcissent 
laissant place au doute et à l'incompréhension. 
             Tout le monde est de bonne volonté, ce n'est pas du tout le problème. Mais 
par contre, il est difficile d'ouvrir la porte sur l'inconnu et ensuite de la garder 
ouverte pour se laisser rencontrer par une autre réalité que nous. Pour cela, il faut 
aimer l’aventure! Et j’ai l’impression que les 4 Couronnés, c’est vraiment 
l’aventure. Nous avons beau prévoir les choses, mais en fin de compte nous 
sommes toujours dépassés et émerveillés, selon notre manière de les regarder. 
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L’Incarnation du Christ 
 
             Cette nouvelle année liturgique, qui sera marquée par le jubilé du 2000ème 
anniversaire de la naissance du Christ, va nous aider à vivre plus particulièrement 
du mystère de l'incarnation; le mystère de l'Emmanuel "Dieu avec nous".  
             Il faut tout reprendre à zéro en découvrant la présence de Jésus dans 
chacune de nos vies. Ceci en l'entendant nous dire:"je veux tout vivre de ta vie, ne 
me laisse pas seul" et en l'entendant dire aussi: "Tout ce que vous aurez fait au plus 
petit d'entre les miens, c'est à moi que vous l'aurez fait." 
             Qu'on le veuille ou non, Jésus est uni pour toujours à chacun d'entre nous; 
nous ne sommes plus seuls et chacun de nos gestes d'amour pour nos frères 
touchent sa personne. 
             Nos vies sont devenues des lieux de 
rencontre. Il est inutile de rêver d'autres lieux, 
d'autres moments ou d'autres manières : nos 
vies, telles quelles, sont épousées par Jésus. Non 
seulement, Il les aiment mais Il les habite. Ainsi, 
nous pouvons choisir d'y vivre aussi, d’y être 
heureux et d’apprendre à communier à sa vie. 
             Le premier fruit de l'incarnation de 
Jésus est de nous permettre d'aimer ce 
monde dans lequel il s'est appliqué à être tout 
simplement un homme. N ou s  voyons  da ns 
l’Evangile qu’Il ne s'est jamais servi de son pouvoir divin pour sa propre personne. 
C’est peut-être pour que nous ne puissions pas dire qu'il a vécu tout cela parce qu'Il 
était Dieu.  
             C’était une vie toute simple à Nazareth; de travail, de relation familiale et 
de prière. Puis une vie apostolique se terminant écrasée sous le poids de la Croix. 
             Il a tout voulu vivre pour nous donner envie de vivre notre vie d'homme 
comme un commencement de notre vie éternelle. 
             A chacun de vous, je souhaite au nom des 4 Couronnés un bon Jubilé. De 
tout mon coeur, je souhaite que cet anniversaire soit le vôtre, que la joie du Christ 
d’être humain devienne la vôtre et que vous puissiez aussi vous réjouir de ce qu’il 
est votre Dieu. 

Fides quaerens Intellectum 
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Le merci de Paule 
 
- à Martine et Jacqueline qui ont repris avec courage, humour et foi leur mission 
auprès des jeunes 
- aux Frères Drago et Jean-Théophane pour leur présence réconfortante au foyer 
- à nos formateurs Richard et Serge pour leur compétence, leur charisme et leur 
soutien auprès des garçons 
- à tous les donateurs qui nous ont aidés à passer l’hiver dernier et à tous ceux qui 
nous aideront encore cette année, l’hiver s’annonçant bien froid ! 
 
Les Foyers vivent essentiellement de dons 
Pour les aider à subvenir aux besoins des jeunes envoyez vos dons à 
             Paule de Provenchères 
             105 rue St Jacques 13006 Marseille 
Merci de libeller vos chèques à Foyers St Jean des 4 couronnés 

 Thierry Mafille est actuellement à Paris et 
KIKO va très bien comme vous pourrez le 
constater à la page 11. 

 
 Le Père Jean-Marie et Mathias Helluy sont 

actuellement en Afrique (Guinée). 

 Benoît Isnard d’Argence s’est marié cet été et il est parti travailler dans le 
pays de son épouse : la Hongrie.  

 
 Christian Klarenberk et Evert Zwijnenberg construisent une maison d’accueil 

pour des orphelins en Lituanie de plus ils les entourent de leur affection. 
 
 Alexis Rollet participe à la réhabilitation d’un village au Gabon dans le 

cadre de la fondation Edit Stein. 
 
 Jean-Baptiste Leclere est à l’Abbaye d’Aiguebelle perché sur son cloché.   
 
 
             Un monastère d’Italie a besoin de deux tailleurs de pierre  
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                        Pèlerinage à Medjugorje 
Un pèlerinage à Medjugorje est organisé du 20 au 26 Février 2000.            
 
Les 4 Couronnés partent en pèlerinage grâce à notre amie Florence de 
Gardelle. Ce sera un moment fort en famille, nouveaux et anciens, amis et 
sympathisants tous ceux qui le désirent peuvent se joindre à nous. 
 Il suffit d’une carte d'identité, de 1700 F  ( si possible) pour le voyage et 
surtout d’un coeur grand ouvert. Le départ se fera devant le Monastère de 
Cimiez à Nice. 
Merci d'envoyer votre inscription avant le premier février. 
 
P.S. : On se réserve Rome pour les JMJ en août, faites des économies pour 
ne pas rater cela.  
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Les  12 et  13 novembre 1999, le Père Drago  et 
Maryse ont organisé une rencontre des anciens  dans 
la maison de Tourves.  
              
                          Nous ne pensions pas nous retrouver 
aussi nombreux ; plus d'une trentaine de jeunes ont 
répondu à l'invitation, c'était le signe de leur 
attachement à la famille des 4 Couronnés ainsi que de 
ce qu'ils ont pu vivre en son sein. Dix étaient venus en 
ménage et de nombreux poupons assuraient le bruit de 
fond. 

 
            Nous avons fait un tour de table systématique pour que chacun raconte 
son expérience au sein de l'œuvre et dise aussi ce qu'il aimerait pour l'avenir. 
            Nous avons donc ouvert des pistes de réflexion notamment deux sont 
importantes, l'après formation, qu'est-ce que l'association peut donner? Et 
l'engagement dans l'œuvre en tant que stagiaire-pèlerin, famille d'accueil, ou 
encore comme simple relais de prière. Nous proposerons quelque chose de clair 
prochainement. En attendant voici quelques réflexions de Maryse et également 
une lettre d’un ancien. 
 
            Je rends grâce pour ce temps passé ensemble. Il est si urgent de 
répondre à la détresse des jeunes que chacun de vous est concerné. 
- Nous les responsables aux 4 couronnés, par plus d’amour et d’ouverture, 
d’écoute et d’unité, d’élargissement de nos moyens d’action quand le jeune a 
terminé son stage afin d’assurer un suivi tant spirituel que professionnel. 
Chacun d’eux doit trouver ce à quoi il aspire, devenir un homme responsable et 
de valeur, qui trouvera sa joie à donner ce qu’il a reçu. 
- Vous les jeunes, par plus de confiance par l’acceptation en vérité de vivre ce 
que l’on vous propose, pour vous construire en refusant de perdre du temps, 
sachant que c’est difficile, mais qu’il n’est pas d’autre moyen pour grandir 
qu’une barre haute. 
            Nous avons choisi Jésus. Il est donc la route. Il nous a dit “sans Moi, 
vous ne pouvez rien faire”, que pas une minute nous ne 
puissions oublier qu’en tout et pour tout, il peut tout mais 
avec nous.  
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Nouvelles de St Wandrille 

Voici une lettre d’un ancien : 
 
"Tout d'abord, un immense merci pour ce week-end. Je n'y croyais pas en arrivant, 
je ne m'attendais pas à voir tout ce monde. Ce qui prouve que nous sommes 
réellement une famille, et ça c'est ce qui m'a ému le plus. Ce n'est pas fini pour moi 
les 4 Couronnés, au contraire, ça commence! 
Avec l'aide de Serge et des autres responsables, je sens que l'on pourra faire plein 
de choses. 
Donc je continue à me construire sur de meilleures bases pour être capable après 
d'apporter mon soutien moral, technique aux futures recrues!" 
                                                                                                    un ancien 
 
             Nous nous sommes aussi retrouvés à la prière pour fêter les saints 4 
couronnés qui sont en fait 5 martyrs qui avaient refusé de sculpter des idoles, sous 
l'empire de Diocletien. Tout faire "au nom de Jésus" était leur devise qu'elle 
devienne aussi la nôtre, nouveaux et anciens, sachons être dans notre monde des 
témoins du christ. La prochaine rencontre aura lieu en mars à Rimont. 
 

Le Père Drago a pu se libérer quelques jours pour aller visiter nos 
amis normands. Ce fût un échange fructueux  d’abord avec les pères 
bénédictins Legal et Lecuru qui assurent respectivement le suivi de 
Transept Normandie et la présence au foyer.  Des projets sont en vue 
pour le mois de janvier, quelques uns de nos stagiaires du sud iront 
les rejoindre. Sur place l’équipe est un peu restreinte ; Adeline, Henri 
et Jean. Le travail ne manque pas ainsi que le moral visible au cours d’une soirée 
fraternelle qui les a réunis tous les quatre.  
Le père a également pu rencontrer Jacqueline à Valence qui est éprouvée par l’état 
de santé de sa fille mais elle est prête à reprendre la charge du foyer dès janvier.  
Tous réclament une paternité de St Jean “un peu plus visible” et pour cela, dans la 
mesure du possible le père s’y rendra une fois par trimestre.  
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des bancs 

des cheminées 

des vasques 

et aussi des  fontaines, et toutes sortes  
d’objets taillés sur commande 

des  colonnes 

Pour les modalités d’achat se référer à la feuille volante 
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Monsieur Joseph Deschamps 
TRANSEPT (NORMANDIE)                                        tel :  02 35 96 52 48 
Hameau de Gauville - BP 8 - 76490 ST WANDRILLE            fax : 02 35 96 52 48 

              FORMATION PROFESSIONNELLE : 
        pour des renseignements ou  pour des candidatures 
 

Atelier St Jean des 4 Couronnés                                    tel :  04 94 69 99 26  
1 Place Sadi Carnot   83149 Bras                                     fax : 04 94 69 99 28 

                                    RESTAURATION :   
             Pour des chantiers de restauration ou de rénovation 
                                       pour des chantiers-formations 

Monsieur Pierre Gaudfernau 
TRANSEPT (PROVENCE)                                           tel :  04 94 69 96 92 
Le Haut St Jean - BP 4  - 83149 BRAS                                    fax : 04 94 69 99 28 

r

S t Jea n

s

d e

Q uat e C ou r onn
é

s

                                    HEBERGEMENT :   
             Pour des renseignements sur l’hébergement des stagiaires  

Madame Martine Gaboriaud 
Foyer St Jean des 4 Couronnés (PROVENCE)            tel :  04 94 78 84 50 
54 Rue Rouguière 83170 TOURVES                                       fax : 04 94 78 84 50 

Madame Jacqueline Gomez 
Foyer St Jean des 4 Couronnés (NORMANDIE)         tel :  02 35 96 16 51 
8 Place de l’Eglise -  76490 ST WANDRILLE                         fax : 02 35 96 16 51 

Madame Paule de Provenchères 
Présidente des Foyer St Jean des 4 Couronnés tel :  04 91 37 27 91 
105 rue St Jacques 13006 MARSEILLE                                   fax : 04 91 37 06 19 

                                              DONATEUR 
Monsieur Claude Guilhem-Ducléon 
Président de l’Association St Jean des 4 Couronnés tel :  04 94 08 59 53 
Clos St-Paul 52 rue des Citronniers -  83130 LA GARDE 

La Pierre d’Angle est la revue de l’association St Jean des Quatre Couronnés. 1 place Sadi Carnot 
83149 BRAS - 04 94 69 99 26 - Directeur de la publication : Claude Guilhem-Ducléon  et Frère Created by eDocPrinter PDF Pro!! 
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Tout homme porte en lui sa 
propre étincelle capable 

Joachim Jullian le dernier né de la famille des 4 couronnés  
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